
O Governo do Estado lança nesta segunda-feira, 21, o 
programa SC Mais Inovação com o objetivo de fomentar 
e consolidar a rede estadual de Hubs de Inovação em 21 
microrregiões de Santa Catarina. A iniciativa, coordenada 
pela Secretaria da Ciência, Tecnologia e Inovação (SCTI) 
pretende transformar a Rede Catarinense de Centros 
de Inovação em uma plataforma que conecte governo, 
iniciativa privada, academia e sociedade civil. O ato 
contará com a presença do governador Jorginho Mello, 
do secretário estadual Marcelo Fett e outras autoridades. 
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PeloEstado
Bancada catarinense em Brasília quer 

a prisão de Gonçalves Dias

Reconhecimento
A catarinense Zilda 

Arns Neumann teve o nome 
inserido no Livro de Heróis e 
Heroínas da Pátria, que fica 
no Panteão da Pátria e da 
Liberdade Tancredo Neves, 
em Brasília. A decisão foi 
publicada no Diário Oficial da 
União na segunda-feira, 24.  
Indicada três vezes ao Prêmio 
Nobel da Paz, trabalhou 

voluntariamente como médica pediatra e sanitarista e atuou no combate à mortalidade infantil. Ela 
era natural de Forquilhinha, no Sul do estado, e foi uma das fundadoras da Pastoral da Criança. Zilda 
Arns morreu em 2010 após o terremoto que atingiu o Haiti.

A médica é a segunda catarinense inserida no livro neste ano. Em janeiro, o presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva (PT) já tinha colocado o nome de Antonieta de Barros na escritura. Professora, escritora e 
jornalista, ela foi a primeira deputada negra do Brasil.

Pinhão nas 
escolas

O deputado Neodi Saretta 
(PT) apresentou um Projeto 
de Lei, também assinado pelo 
deputado Marquito (PSOL), 
propondo a inclusão do pinhão e 
seus derivados produzidos pela 
agricultura familiar, economia 
popular solidária e pelos 
empreendimentos familiares 
rurais do Estado de Santa 
Catarina na alimentação escolar 
da Rede Estadual. O objetivo 
é aproveitar as propriedades 
nutricionais do pinhão e 
estimular a agricultura familiar 
e a economia popular solidária, 
além de proteger os pequenos 
produtores de pinhão do estado.

Pepinos do mar
A Epagri estuda a 

possibilidade de criar 
pepino-do-mar em cativeiro 
em SC. O pepino-do-mar é 
da mesma família do ouriço 
e da estrela do mar e, apesar 
de ser pouco consumido no 
Brasil, é considerado uma 
iguaria em outros países, 
principalmente na Ásia. O 
preço de um quilo do animal 
pode variar entre US$300,00 
e US$1mil no mercado 
exterior e ele ainda atua no 
combate à acidificação dos 
oceanos. Ainda é cedo para 
afirmar se a pesquisa terá 
sucesso, mas os resultados 
iniciais são promissores.

Sucesso em segurança
Encerrou neste domingo a The Ocean Race em Itajaí. Ao todo, foram 26 dias de evento, nos quais a Polícia 

Militar empregou mais de 600 policiais militares para a garantia da segurança das pessoas e preservação da 
ordem pública na Vila da Regata. De acordo com dados da Prefeitura Municipal de Itajaí, cerca de 380 mil 
pessoas prestigiaram o evento e a Polícia Militar não registrou nenhuma ocorrência ou evento público de 
desordem na Vila da Regata ou no seu entorno.

Rentabilidade 
Estudo realizado pela Aditus 

Consultoria, com 113 Entidades 
Fechadas de Previdência 
Complementar (EFPC`s), apontou 
que o resultado dos últimos cinco 
anos dos planos administrados 
pela CELOS foi superior à 
mediana das Entidades. Ou seja, 
a Fundação Celesc apresentou 
maior rentabilidade e menor 
risco, sendo que a do plano 
Misto foi de 65,94% enquanto a 
mediana considerando 53 planos 
do tipo Contribuição Variável (CV) 
foi de 52,29%. Já para o plano 
Transitório a rentabilidade foi de 
61,82% e a mediana considerando 
88 planos do tipo Benefício 
Definido (BD) foi de 58,21%.

Parte da bancada catarinense em Brasília 
filiada ao PL, os deputados federais Daniel 
Freitas, Caroline de Toni, Zé Trovão e Daniela 

Reihner, estão entre os nomes que assinaram uma 
queixa-crime, na Procuradoria Geral da República, 
pedindo a prisão do General Gonçalves Dias, ex-
ministro do Gabinete de Segurança Institucional 
(GSI), após terem sido divulgadas imagens do 
General durante o ataque de 8 de janeiro. O senador 
catarinense, Esperidião Amin (PP), se manifestou 
nas redes sociais, afirmando que o que teria ocorrido 
naquele dia seria uma visita e não um ataque. Já 
a Deputada Caroline De Toni publicou um vídeo 

onde os soldados do GSI (Gabinete de Segurança 
Institucional) aparecem descansando e conversando 
enquanto os manifestantes tomavam o Palácio, 
naquele mesmo dia. A ex-vice governadora de 
Santa Catarina, Daniela Reihner, e o deputado 
Freitas também usaram suas redes sociais para 
mostrar a indignação com a situação. Todos 
acreditam que há uma verdade para vir à tona 
durante a CPMI (Comissão Parlamentar Mista de 
Inquérito), cuja comissão de investigação deve 
começar a ser definida ainda nesta quarta-feira, 
26, aumentando ainda mais a temperatura no 
congresso nacional.

O Governo do Estado definiu a criação de um novo 
modelo para substituir a TEV – Transferência 

Especial Voluntária e garantir que os municípios 
de Santa Catarina continuem recebendo recursos 
para obras e outros investimentos. O modelo, até 
então vigente, foi suspenso em razão de decisão 
do Supremo Tribunal Federal (STF), que apontou 
inconstitucionalidade no instrumento que vinha 
sendo usado pelo Governo do Estado. Em reunião na 
Casa d’Agronômica, o governador Jorginho Mello 
autorizou o envio de proposta com duas frentes à 
Assembleia Legislativa. A primeira será um Projeto de 
Emenda Constitucional (PEC) para instituir o convênio 
simplificado. Trata-se de uma alternativa menos 
burocrática em relação ao convênio comum e que 

está em conformidade com a Constituição Federal – o 
novo modelo é amparado pelo artigo 184-A da nova Lei 
das Licitações. Instituído o convênio simplificado, um 
Projeto de Lei será apresentado para regulamentar 
o novo instrumento. O entendimento do Executivo 
é de que este encaminhamento resolve qualquer 
impasse jurídico que possa impedir a continuidade 
dos repasses. Participaram da elaboração do novo 
modelo as secretarias de Estado da Fazenda, Casa Civil 
e Secretaria-Geral de Governo, além da Procuradoria-
Geral do Estado e da Controladoria-Geral do Estado.

A Casa Civil já está preparando a PEC e o PL, que 
devem tramitar a partir da semana que vem na 
Assembleia Legislativa. A expectativa é de que os 
repasses sejam retomados até o início de novembro. 

Aprovado cronograma para tramitação do LOA

SC Mais Inovação

Foto: Agencia AL/Divulgação
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*Esta coluna é publicada nos jornais e portais associados a ADISC e a APJSC

Saneamento
O Tribunal de Contas de Santa Catarina (TCE/SC) autorizou a homologação da concorrência pública para a 

concessão dos serviços de abastecimento de água e esgotamento sanitário no município de Palhoça. Na fase 
de lances, duas empresas ofereceram o desconto máximo de 15% sobre a tarifa, conforme previsto no edital. 
Na segunda etapa, a empresa vencedora apresentou uma oferta de outorga de R$ 238 milhões, representando 
um acréscimo de 98,33% em relação ao valor mínimo estipulado no edital, o que garantiu a competitividade e a 
vantagem da proposta.

A Aegea é referência em saneamento no Brasil e foi a vencedora, pelo segundo ano consecutivo, na categoria 
“Saneamento e Meio Ambiente” da 51ª edição do prêmio Melhores e Maiores, realizada pela revista Exame, em 
parceria com o Ibmec.

Transição
A prefeita eleita de Balneário Camboriú, Juliana Pavan 

(PSD), anunciou a professora Maria Ester Menegasso 
como o primeiro nome da equipe de transição, 
responsável pela área da Educação. Professora da 
UDESC e especialista em administração pública, 
Menegasso terá a missão de avaliar o cenário atual e 
propor melhorias para o setor, com foco na inovação e 
eficiência. Juliana Pavan esclareceu que os integrantes 
da equipe de transição não são necessariamente os 
futuros secretários. 

Microcrédito 
Florianópolis recebe nesta quinta-feira (17) o 9º Encontro 

do Programa de Microfinanças da Região Sul do Brasil. 
O evento, que reúne lideranças da área de microcrédito 
e microfinanças do Sul, vai debater o papel essencial 
do microcrédito na promoção do empreendedorismo, 
especialmente para a população de baixa renda. A 
programação inclui ainda uma homenagem a agentes de 
crédito e empreendedores selecionados pelas instituições 
que integram a Associação das Instituições de Microcrédito 
e Microfinanças da Região Sul do Brasil (AMCRED Sul).

Prova
O fim do primeiro semestre do ano letivo chegou e é hora da renovação das matrículas para 2024.2. Para atrair 

novos alunos e oferecer descontos nas mensalidades, o Elite Rede de Ensino, maior rede de educação básica do 
Brasil, realizará nova Prova de Bolsa em todas as unidades espalhadas pelo país. A prova acontecerá sábado, dia 
19 de outubro, no Paraná e em Santa Catarina, e os candidatos poderão conquistar bolsas com descontos especiais 
na instituição, que é referência de excelência acadêmica da Educação Infantil ao Ensino Médio. As inscrições para a 
Prova de Bolsa podem ser feitas pela internet, através do site oficial (www.ensinoelite.com.br), ou diretamente na 
unidade, que pode ser conferida aqui: https://ensinoelite.com.br/unidades/.


